

## El Ministerio de Agricultura y la Agencia de Desarrollo Rural expresaron su respaldo al gremio para abordar la crisis provocada por el fenómeno del niño y el considerable incremento en los costos de los insumos agropecuarios.



**Medellín, 27 de febrero de 2024**. En un encuentro entre representantes del Ministerio de Agricultura, la Agencia de Desarrollo Rural y el Comité de Cafeteros de Antioquia, se han consolidado medidas concretas para potenciar el bienestar de las familias caficultoras en el departamento.

Durante esta mesa de diálogo, el presidente de la Agencia de Desarrollo Rural, Luis Alberto Higuera Malaver, el director de Cadenas Agrícolas del Ministerio de Agricultura, Nelder Parra, el director de ADR Antioquia – Chocó Ariel Angulo, y el representante a la Cámara, Johh Jairo González, han reafirmado su compromiso de colaborar con los caficultores. Juntos, buscan enfrentar los desafíos que ha generado la crisis derivada del fenómeno del niño y el aumento significativo en los costos de los insumos agropecuarios.



El presidente de la Agencia de Desarrollo Rural, Luis Alberto Higuera Malaver, subrayó el compromiso del Gobierno Nacional con la productividad agropecuaria, resaltándola como una de las prioridades del plan de gobierno de la presidencia de la República.

La renovación de cafetales, la ampliación de créditos para los productores, la reestructuración de las Cooperativas de Caficultores y la revisión del catastro multipropósito, fueron los principales temas tratados durante el encuentro y que requieren ser priorizados para garantizar el desarrollo sostenible del café en Antioquia.

Este encuentro representa un paso adelante en la construcción de soluciones concretas y colaborativas para fortalecer la industria cafetera en la región. El compromiso conjunto entre las entidades gubernamentales y los actores clave del sector promete impulsar un futuro más próspero y equitativo para las familias caficultoras de Antioquia.